



## 実りの秋をめざして

早いもので、2学期も始まって1か月が経ちました。この1か月の間、とても暑い日が多かったですが、その中で、子どもたちは一生懸命いろいろなことに取り組んでいました。この10月は、これまで身に付けてきたことを生かして、多くの成果が見られるのではないかと期待しています。まさに実りの秋となることを願っています。



令和6年度も早いもので、折り返しを迎えました。前半以上に後半も子どもたちのために精一杯尽力していきたいと思えます。今後ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。(校長 今井智樹)

### ● ノーチャイム制の試行について

10年後の「多様性」「共生」「想定外」な社会を生き抜くためには、「自律」した子どもを育てることが必要であり、そのための教育活動に現在取り組んでいます。その「自律」を促すための取組として、ノーチャイム制を試行することにしました。試行期間を9月11日(水)から10月21日(月)までとし、その後、継続していくかを改めて検討することにしていきます。



ノーチャイム制を試行するにあたり、教室の時計を増やすなど、子どもたちが時間を意識し、行動できるようにするための環境を整備しました。チャイムがなくなることで、いつ行動したらよいかを自分で考え、チャイムに頼らず、時計を見て行動するという難しいことにチャレンジをすることになります。

このノーチャイム制の試行を成功させ、時間を大切に、時間を意識した生活を送ることで、子どもたちが大きく成長することを期待しています。ご家庭でも、時間を意識して生活できるよう働きかけをしていただきますようよろしくお願いいたします。

### ● 長距離記録会の日程について

前回の学校だよりで、日程の変更についてはお知らせしましたが、記録会当日のスタートの日程が決まりましたので、お知らせいたします。

- 1・2年一実施日：1月23日(木)、予備日：1月30日(木)  
1年スタート 11:00、2年スタート 11:30
- 3・4年一実施日：1月22日(水)、予備日：1月29日(水)  
3年スタート 11:00、4年スタート 11:30
- 5・6年一実施日：1月17日(金)、予備日：1月24日(金)  
5年スタート 11:00、6年スタート 11:30



### ● クラブ活動について

クラブ活動では、学年や学級の所属を離れ、自分の興味・関心を追究し、個性の伸長を図っています。今年度は、年に7回開催し、イラスト、インドアスポーツ、卓球、ソフトボール、読書、ゲーム、パズル、フットサル、手芸の9つのクラブを開設しています。この中で、卓球と手芸クラブは、地域の方に指導者をいただいています。どの子どもも、とても楽しそうにクラブ活動に参加しています。



手芸クラブ

## ● 前期児童会活動を振り返って

前期児童会役員一人ずつ、前期の児童会活動を振り返ってもらいました。どの児童会役員も、三崎小学校のため、児童の先頭に立って行動しました。本当にありがとうございました。

6年

私が前期児童会活動でがんばったことは三つあります。一つめはスピーチです。短い期間で原稿を書くのは大変でしたが、よい経験になりました。二つめは七夕集会です。紙芝居を読むのは初めてでうまく読めるか緊張したけど、みんなに楽しんでもらえてよかったです。三つめは募金です。私は低学年昇降口であいさつをしていたのですが、たくさんの子が募金に協力してくれてうれしかったです。みんなで協力できて楽しい児童会でした。

6年

私が一番楽しかったことは、七夕集会の紙芝居です。みんなで練習して、本番で成功してうれしかったです。本番はすごくドキドキしたけれど楽しかったです。他には、豊明市の夏祭りの花火のときにしたスピーチです。たくさんの人たちがいる中で話すのはすごく緊張したけれど、とても気持ちよかったです。旗上げも挨拶も、みんなで協力してできました。とても楽しくやりがいのある児童会でした。

6年

集まりがあるときに、みんなが意見を出し合ったり、練習で失敗してもやさしく声を掛け合ったりするなど、とてもやさしく楽しい児童会でした。小学校生活最後の児童会のメンバーが、この7人でよかったと思います。先生方、私たち7人を支えていただきありがとうございました。この経験を生かしてこれからもがんばっていききたいと思います。

6年

私が前期児童会でがんばったことは、「思いを届け、広げようあいさつの輪」キャンペーンです。このキャンペーンがある週は、毎日暑くても、やりきることができて、とてもうれしく思いました。とてもがんばってよかったと思えました。これからも、児童会でがんばったことを生かしていきたいです。

5年

ぼくが特に心に残っているのは、能登半島地震の募金活動です。なぜなら、大きい地震で何か役に立てないかと4年生の時に考えて、見事に実現できたからです。うれしかったし、募金が多く集まり、本当にびっくりしました。児童会役員の仕事は大きな一歩となったので、これからも児童会役員で得たことを生かし、がんばっていききたいと思います。

5年

児童会の活動を振り返ってみると、ほとんど6年生のみんなにサポートしてもらっていました。僕は、もともと声があまり大きくなかったけれど、児童会の活動を通して声が大きくなったと思います。それはよいことだと思うのでこれからも続けたいです。6年生になったらまた児童会役員になり、今の6年生みたいに三崎小を引っ張っていききたいと思います。

5年

私が児童会で楽しかったことは、募金活動です。なぜなら募金活動をして、2万円もお金が集まってうれしかったからです。また、運動会で旗を上げるときはとても緊張したけど、無事に上がったし、とてもよい経験になってよかったなと思えました。児童会になって、いろいろなことを経験して、とても楽しかったです。